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ELEIÇÕES 2012

Ado e Tarcisio 
apresentam 
plano de governoA partir de hoje, o jornal O  ECO  vai publicar matérias comentando as propostas apresentadas pelos candidatos a prefeito das cidades da região. Macatuba abre série. Ado Galli (PV) fala da instalação de um novo cemitério e várias ações para idosos, jovens e crianças, além da valorização da Santa Casa. Tarcisio Abel (PP) quer UTI móvel e ampliar a lei geral das micro e pequenas empresas. ^ 4̂

‘ÂTeiópolis 
LençóisPãulista

AGUDOS

Caminhoneiro é feito 
refém no sábado fl3»

LENÇÓIS

Inquérito canino faz 
exames de sangue fl5»

EVENTO

Baile do CEM traz 
Leopoldo de Tupã ®

Alfredo Guedes vence e 
segue invicto na Copa O ECO
Com gols de André Sarzi e Jeferson Rada, líder do grupo A  vence Palestra por 2 a 0 e soma nove pontos e três jogos

Quatro jogos movimentaram a rodada deste domingo da Copa O  E C O  -Troféu Jornalista Vitor Godi- nho. A equipe de Alfredo Guedes confirmou o favoritismo e a primei-
ra colocação no grupo A, enquanto o líder Santa Luzia foi surpreendido pelo Flamenguinho de Agudos no grupo B. Pelo grupo A, no estádio Archângelo Brega, o Bregão, o Ati

tude venceu o lanterna Sport Primavera pelo placar de 2 a 1. Josimar Lopes e Artur Menegon marcaram para o Atitude no primeiro tempo e Diego Machado descontou para o
Sport Primavera no segundo. Em seguida, a equipe de Alfredo Guedes manteve a liderança do grupo ao bater o Palestra por 2 a 0 com gols de André Sarzi e Jeferson Rada.

ESPORTES

Vagulão vai ter 
escolinhas de 
esportes, diz LenciO estádio João Roberto Vagula, o Vagulão, no Núcleo Habitacional Luiz Zillo, foi inaugurado na manhã do sábado 21 depois de quatro anos de obra. Segundo o diretor de Esportes, José Lenci Neto, a obra já pode ser utilizada pela população. "Esse estádio teve duas etapas. A primeira, mais complicada, que foi a construção da arquibancada, readequação dos taludes. Após essa etapa da arquibancada propriamente dita foi feito os vestiários, o gramado e a construção do alambrado em torno do gramado", explica Zé Lenci, que acrescenta. O vice-pre- feito Luiz Carlos Trecenti (d Em ) participoiu da cerimônia.

TELEFONIA

Claro não pode 
vender novos 
chips, diz ProconA Fundação Procon-SP, órgão vinculado à Secretaria da Justiça e da Defesa da Cidadania, orienta os consumidores a não comprarem chips da operadora Claro. A proibição entrou em vigor ontem, segunda-feira 23, tendo em vista a determinação da Anatel de suspender a comercialização de novas linhas por parte da empresa. Caso já tenha feito a compra deve pedir dinheiro de volta.
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TEMPO ®
TERÇA-FEIRA, 24/07

Sol com algumas 
nuvens. Não chove^30°C /U R 80% ♦ 18°C Û R 43%

QUARTA-FEIRA, 25/07
Sol com algumas nuvens. 
Não chove.t2 9 °^  ^~n 8q% ♦ 17°C Û R 81%

PRESIDENTA
Dilma Roussef 
fala de economia 

verde e das ações 
da Rio + 20

Caic dispensa alunos 
por falta de águaUm cano trincado dentro da escola Caic Cristo Rei deixou aproximadamente 80 alunos da creche e do projeto Educartes sem água nesta segunda-feira. Segundo a diretora da instituição, Glaucia Maria da Costa Santos, o problema foi detectado logo que a escola foi aberta. "Chegamos hoje pela manhã, às 7h, e vimos o vazamento". Como até o horário do almoço a escola estava

sem água para os alunos beber, usar os sanitários e para fazer comida, os diretores optaram por dispensar as crianças. "Fizemos a comida e o que precisamos com água mineral", acrescentou a diretora. As 80 crianças que estavam na instituição foram dispensadas por volta das 11h. Até o fechamento desta edição, a escola não havia informado se hoje teria aula normalmente.
RADIO
Novo Código 
Penal vai 
adequar as leis 

à atualidade

Fechamento 
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Opinião C FRASE
• "Fomos vice-campeões sem perder 
nenhum jogo. Esse time sub-15 de 
Lençóis Paulista tem muito futuro", 
Felipe Quitilhano, técnico da equipe

PARA PENSAR
• "Não existe nada 
tão caro quanto a 
ignorância",

Horace Mann

//////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^  

Preocupação 
fundamental
Na edição de hoje -  e partir 

de agora, em todas as ter
ças-feiras -  o jornal O ECO 

divulga uma análise dos planos 
de governo dos candidatos ao 
Executivo nas diversas cidades da 
região, a começar por Macatuba. 
A partir das eleições deste ano, os 
pleiteantes ao cargo eletivo maior 
dos municípios são obrigados a 
apresentar, no ato de registro de 
candidatura, além da docum en
tação de praxe, um plano de go
verno. O material apresentado foi 
divulgado na internet, no site do 
TSE (Tribunal Superior Eleitoral) e 
está disponível para a consulta de 
qualquer cidadão.

Reclamar dos homens públicos 
eleitos é comum do eleitor. Bom 
seria se os eleitores também se 
habituassem a conhecer os planos 
de governo dos candidatos antes 
de escolher em quem votar. É de 
vital importância que todos leiam, 
atentamente, o que está escrito 
nos planos de governo. É impor

tante salientar que a forma com 
que o plano de governo foi ex
posto para a Justiça Eleitoral 
também é um termômetro da 
qualidade do candidato e a 
clareza e riqueza de detalhes 
de tal exposição é direta
mente proporcional à clareza 

com que o postulante ao cargo 
vê as possibilidades da gestão 

pública no próximo mandato.

Outra questão problemática é a 
do vereador. Via de regra, o elei
tor não sabe qual é a função do 
vereador dentro da vida pública. 
Como o vereador é um reflexo da 
comunidade que ele representa, 
é normal que o candidato, muitas 
vezes, também não saiba o que 
faz um parlamentar na Câmara 
Municipal.

Quem perde com isso é a cida
de. Com Legislativos medíocres ou 
ruins, ela deixa de se desenvolver 
ou se desenvolve em uma veloci
dade menor do que o seu real po
tencial. E a obrigação de reverter 
este cenário é do eleitor. Cabe a 
ele estudar a engrenagem política 
e saber o que o candidato a v e 
reador propõe caso seja eleito. Se 
as propostas do candidato fugir 
das atribuições de um parlamen
tar é um nítido sinal de que ele 
(candidato) não conhece o traba
lho que precisa ser desenvolvido 
na Câmara. Assim sendo, é missão 
do eleitor não deixar que ele che
gue ao cargo.

Resumindo, ou melhor, expli
cando, o futuro de uma cidade de
pende do seu eleitorado. Ele tem a 
obrigação de se informar sobre os 
candidatos, sobre suas propostas 
e pesar se essas propostas são de 
seu agrado, são o que consideram 
ser o melhor para a cidade. Quem 
não cumpre o dever, não tem o di
reito de reclamar.
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Lagartas e morangos
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Marcos Norabele,
psicólogo, escritor e Diretor de 

RH da Prefeitura de Lençóis Paulista

Para algumas pessoas o casulo 
é morte da lagarta, para ou
tras é o nascimento de uma 
borboleta. Pessimistas e otimistas 

percebem os fatos de formas di
versas em três fatores: abrangên
cia, permanência e causalidade. 
Na abrangência, o pessimista ante 
um fato negativo de uma área de 
sua vida tende a estender para as 
outras áreas (tudo está mal). Po
rém, ante um fato positivo o pes
simista o restringe para apenas a 
área de ocorrência. O otimista é o 
contrário, restringe o fato negati
vo à área específica de ocorrência 
e expande o fato positivo para as 
outras áreas de sua vida.

Quanto a permanência, o pes
simista frente a um fato negativo 
tende a percebê-lo como perma
nente e um fato positivo como 
transitório. O otimista por sua vez 
tende a ver o fato negativo como 
transitório e o positivo como per
manente.

Na causalidade, o pessimista 
frente a um fato negativo tende a 
culpar-se pela ocorrência do mes
mo e quanto a um fato positivo 
tende a vê-lo como fruto do aca
so ou decorrente de causas exter
nas. Para o otimista um fato ne
gativo sempre foi causado por um 
outro e um fato positivo sempre 
teve sua participação de alguma 
forma.

Estes três fatores abrangência, 
permanência e causalidade nos

ajudam a perceber se somos mais 
pessimistas ou otimistas. E que 
ao perceber isso, podemos mudar 
nossa forma de pensar os fatos 
de nossa vida. Isto é importante 
porque os otimistas tendem a ob
ter mais sucesso em praticamente 
todas as áreas.

Como nos posicionamos frente 
aos fatos? Por exemplo, quando 
terminamos um relacionamento, 
achamos que tudo está mal por 
causa disso ou conseguimos ver 
coisas positivas nas outras áreas 
de nossa vida? A questão será re
solvida logo ou vai durar por mui
to tempo?

Pessimistas e otimistas padro
nizam modelos mentais de pen
samento que se repetem frente 
aos fatos. Ser otimista, no entan
to não é ser um bobo alegre que 
não percebe o negativo da vida. 
Porém, dimensiona este negativo 
sem supervalorizá-lo. É proativo 
frente aos problemas e não per
de tempo com atitudes que não 
resolvem. O otimista sabe apro
veitar as coisas positivas da vida. 
Um conto de Rubem Alves conta 
que um animal perseguido por um 
predador cai num precipício, mas 
agarra-se em algumas plantas. 
Sua situação é muito ruim, por
que se soltar-se cai para a mor
te e se tentar subir é capturado 
pelo predador. Nota ao seu lado 
alguns morangos silvestres e os 
come com gosto, porque é a única 
coisa boa a se fazer naquela situ
ação. Um pessimista não comeria 
os morangos porque acharia que 
eles deveriam estar amargos.
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Ado e Pedroso lançam  cam panha em M acatuba
Cerca de 400 pessoas participaram do lançamento oficial da campanha de Clo- 

doaldo Roberto Galli (PV), o Ado, e Antonio Carlos Pedroso (PSDB) e dos vereadores 
da coligação, na noite de sábado 21, no CEC (Clube Esportivo e Cultural). Os candi
datos subiram no palco com o prefeito Coolidge Hercos Junior (PSDB) e o deputado 
estadual Luis Carlos Gondim (PPS). Consultado pelo jornal O ECO, Frederico Ávila Mi
guel, coordenador da campanha da oposição, encabeçada pelo candidato a prefeito, 
Tarcísio Abel (PP) e seu vice, Odair Álvares Funes (PT), o Sargento, diz que não há 
uma previsão de data para o lançamento oficial da candidatura oposicionista

No palco
Lançamento da campanha de 

Ado Galli e Pedroso aconteceu 
neste sábado 21, no CEC.

Firme
Em seu discurso, o prefeito Coolid- 

ge relembrou seu estilo "linha dura" 
de fazer política. Ele lembrou que Ado 
e Pedroso foram escolhidos por crité
rios técnicos e não com base em pes
quisas, como fez a oposição. "Prestem 
bem atenção em quem está do outro 
lado, porque são pessoas que estão 
desesperadas para chegar ao poder e 
conseguir o que não conseguiram no 
meu governo, que são os privilégios e 
os benefícios pessoais", disparou.

8 ou 80
As propostas de governo dos candi

datos já estão disponíveis na internet. 
Em Macatuba, a disparidade das pro
postas chama a atenção. Enquanto o 
plano de governo de Ado Galli e Pedro
so tem 48 páginas, o de Tarcísio Abel e 
Sargento Funes tem apenas uma.

Tetos
O grupo de Coolidge ainda não de

finiu se terá ou não um comitê. Parte 
do grupo acha desnecessário, outra 
parte acha indispensável. A oposição 
já definiu: não terá um comitê.

'Fora dos planos'
O empresário e vice-prefeito Luiz 

Carlos Trecenti (DEM) é figura presente 
na administração Bel Lorenzetti (PSDB). 
Pudera, é o vice-prefeito. Mas, durante 
a campanha nas eleições 2008, já avi
sou que não queria cargo na prefeitura 
e que seria um "embaixador da cidade". 
Fora da chapa que disputa a reeleição, 
Luiz Carlos deve continuar participando 
da administração, na condição de uma 
das principais peças do grupo político 
atualmente no poder.

Revival
Para quem duvida, vale relembrar.

No primeiro mandato do ex-prefeito 
e hoje candidato a vice José Antonio 
Marise (PSDB), entre 2001 e 2004, 
Luiz Carlos foi diretor de Esportes. 
Mesmo sem dedicar seu tempo à pas
ta, emprestou o peso de seu nome à 
administração, marcada no setor por 
grande evolução. Com Marise reelei
to, Luiz Carlos ficou de fora da equipe 
de governo, deixando seu homem de 
confiança, José Lenci Neto, no coman
do do setor (até hoje, aliás).

Nas ruas
E por falar em eleições e reelei

ções, nas próximas semanas a prefeita 
Bel Lorenzetti deve apresentar, ofi
cialmente, sua campanha aos eleito
res. Estima-se que sua coligação (com 
cerca de 70 candidatos a vereador) 
coloque nas ruas algo em torno de 3,5 
milhões de santinhos. Se nada diferen
te acontecer, a prefeita fará seus pri
meiros comícios no início de setembro.

Na agenda
O candidato do PC do B, Marcos 

Rodrigues de Lima, o Marcão Piauí, já 
tem data para colocar sua campanha 
na rua. Para o comunista, a campanha 
eleitoral começa no dia 5 de agosto 
e há a expectativa de uma carreata 
para marcar o início da caminhada. 
Consultado pela Terceira Coluna, Mar- 
cão Piauí diz que ainda não sabe se 
vai fazer comícios.

Na espera
Quem também deve começar a pe

dir votos na próxima semana é o profes
sor Edson Fernandes, candidato a prefei
to pelo Psol. Ele só espera a chegada do 
material de campanha. Edson deve fa
zer comícios pelas praças da cidade, mas 
o partido garante, será fora dos padrões 
praticados na cidade até então.
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Cidades NOVO HORÁRIO
Desde ontem, o Ciretran (Circunscrição Regional de 
Trânsito) de Macatuba mudou o horário de atendimento. O 
novo horário será das 8h às 17h. Apenas o departamento 
de lacração e fotografia para CNH (Carteira Nacional de 
Habilitação) fecham para uma hora de almoço.

FiiTii FERNANDA BENEDETTI

Macatuba
O CMDCA (Conselho Municipal 

dos Direitos da Criança e do Ado
lescente de Macatuba), em parceria 
com a Secretaria de Assistência So
cial e o Senac, está com inscrições 
abertas para a 2® turma do PET (Pro
grama Educação para o Trabalho). O 
curso é destinado a jovens de 14 a 21 
anos. As aulas serão oferecidas de 
segunda a sexta-feira, das ighgo às 
i7h, por um período de seis meses. 
Os interessados devem estar cur
sando a partir da 7® série do ensino 
fundamental. Para fazer a inscrição 
é preciso comparecer na Secretaria 
da Assistência Social até hoje. As 
vagas são limitadas.

Santa Casa
Serão sorteadas pela loteria fe

deral duas camisas autografadas 
pelos jogadores dos times de fute
bol do São Paulo e do Santos. Os in
teressados podem adquirir os bilhe
tes por R$ 10 nas lojas participantes 
identificadas com o cartaz da Ação 
Entre Amigos. O sorteio acontece 
no dia 8 de setembro e é mais uma 
ação beneficente à Santa Casa de 
Macatuba.

Agudos
Um caminhoneiro foi vítima de 

assaltantes no sábado 21, em Agu
dos. A vítima relatou aos policiais 
que foi abordado por homens ar
mados em um veículo preto, quan
do trafegava em seu caminhão pela 
rodovia Marechal Rondon (SP-300). 
Os ladrões o renderam e roubaram 
o caminhão carregado de cerveja 
que seguia para o estado do Rio de 
Janeiro. Ainda segundo o caminho
neiro, ele foi abandonado no quilô
metro 325, às margens da rodovia 
Francisco Alves Negrão (SP-258), na 
região de Sorocaba. O veículo foi en
contrado abandonado no quilôme
tro 239 da Rodovia Francisco Alves 
Negrão com as chaves no contato, 
próximo a um posto de gasolina. A 
polícia investiga o caso.

Cadeia
A Força Tática da Polícia Militar 

(PM) de Agudos capturou três pro
curados pela Justiça em apenas três 
horas, na noite de sexta-feira 21. O 
primeiro foi abordado pelos poli
ciais às 21h20 na Rua Antônio Con
di. R.P.M, 25 anos, já era condenado 
a sete anos de reclusão por tráfico 
de drogas. No caminho para a De
legacia de Polícia para o registro do 
caso, outro homem foi abordado 
no centro de Agudos. D.O, 24 anos, 
também era condenado, mas dessa 
vez a oito anos de prisão por crimes 
de roubo e furto. A última captura 
aconteceu por volta de 0h30. O.T.A., 
39 anos, é suspeito de molestar suas 
filhas de 6 e 10 anos e estava com 
mandado de prisão temporária. Ele 
foi abordado pelos militares no cru
zamento das Ruas Fábio Leite Gui
marães e Rui Barbosa.

EMBELEZANDO - A rotatória da avenida Papa João Paulo II que liga a Cecap 
a Vila Mamedina foi liberada para o tráfego de veículos hà 10 dias. Ontem, tra 
balhadores colocavam a grama nos canteiros e terminavam a escadaria para 
acesso aos pedestres.

. s i r /

ATENÇÃO - Começou ontem as obras da rotatória não vazada entre avenida 
Ubirama e a rua Geraldo Pereira de Barros. Os motoristas devem prestar atenção 
e mudar a rota utilizando a rua 15 de Novembro. A previsão é que a obra seja 
finalizada em 15 dias.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG. i

FRASE
"Esse aqui era nosso sonho, um sonho de muitos 
anos agora realizado" Luiz Carlos Trecenti, 
vice-prefeito de Lençóis Paulista durante 
inauguração do Estádio Municipal João Roberto 
Vagula, no Núcleo Habitacional Luiz Zillo.
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Novo Código 
Penal vai 
adequar as leis 
à atualidade

A partir do segundo semestre será instalada uma 
comissão especial que vai analisar o anteprojeto de 
reforma do Código Penal proposto por juristas. O tex
to que foi proposto trata de temas polêmicos, como 
crimes de terrorismo, bullying, homofobia, aborto e 
até mesmo instituir o crime por dirigir embriagado. 
O presidente da comissão de juristas, ministro Gilson 
Dipp, do Superior Tribunal de Justiça, fala da sua ex
pectativa na tramitação da proposta, agora nas mãos 
dos senadores: "Nossa expectativa é que o Parla
mento debata e elabore o Código Penal concentrado 
com a realidade brasileira, voltado para o presente, 
mas com os dois olhos no futuro". Dipp explicou o 
que foi reformulado nas leis: "Tudo aquilo que for 
altamente lesivo e que não vinha sendo considera
do por desproporcionalidade das 
penas, por exemplo, nós fi
zemos um endurecimento.
Tudo aquilo que não me
recia mais a consideração 
da sociedade como algo 
lesivo, nós simplesmente 
descriminalizamos" dis
se 0 ministro. Gilson Dipp 
argumentou que o novo 
Código Penal não é libera- 
lizante, é equilibrado 
e reflete os anseios 
da sociedade.

Vistoria de veículos usados antes da venda 
pode se tornar obrigatória no Brasil. O obje
tivo dessa iniciativa é dar mais garantias aos 
compradores. Essa proposta é do deputado 
Roberto de Lucena, do PV de São Paulo. A 
ideia do deputado é que antes de transferir o 
veículo, o vendedor deverá providenciar lau
do sobre a autenticidade da inscrição do chas
si e de outros elementos para evitar compra 
de veículos ilegais.

Centros de saúde particulares devem receber 
mais 100 mil doses da vacina contra a gripe 
suína nos próximos dias. Em várias unidades, 
os estoques estão vazios, bem no momento 
em que a procura cresceu 30%. São Paulo e 
Rio de Janeiro, dois dos estados mais popu
losos do País, não atingiram a meta de vaci
nação contra a gripe, na última campanha. O 
que fez muitos atrasados recorrerem às clíni
cas particulares.

Os interessados em aprimorar suas habili
dades profissionais e aumentar as chances 
de conseguir um trabalho podem se ins
crever no Via Rápida Emprego. O programa 
oferece mais de 150 opções de cursos nas 
áreas da construção civil, comércio, indús
tria, transporte, agricultura e serviços. As 
vagas estão distribuídas em todo o estado. 
Quem quiser participar deve se inscrever 
pelo site: viarapida.sp.gov.br

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos Empregos
• Imóveis • Serviços
• Novos/Usados • Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

mailto:oeco@jomaloeco.com.br


Política CORINTIANOS
Será realizado no dia io de agosto, na Churrascaria Estância GrilI, às zohgo, o 
Jantar dos Corintianos em comemoração aos títulos conquistados recentemente. 
Convites podem ser comprados a R$ 35, sem bebida inclusa, no Bar do 
Prenhaca, Bar do Pica-Pau, Churrascaria Estância Grill, Pizzaria Pramio, no bar do 
Clube Marimbondo e com Jaú, Silvano Gasparini, Stelvio Bosi e Cremoso.

ELEIÇÕES 2012

Em M acatuba, Ado e 
Tarcisio focam Plano Diretor 
e novo Distrito Industrial
Propostas estão em plano de governo entregue na Justiça Eleitoral; para 
servidor, Ado fala em qualificação e Tarcisio em valorização por mérito

Cristiano Guirado

A partir de hoje, em todas as edições de terça-feira, o jornal O  E C O  vai publicar uma matéria comentando as propostas apresentadas pelos candidatos a prefeito das cidades da região. Para consolidar seus registros de candidaturas, o TSE (Tribunal Superior Eleitoral) exigiu que cada postulante ao Executivo apresentasse um plano de governo. As propostas, na íntegra, podem ser encontradas no site http:// divulgacand2012.tse.jus.br.A  primeira cidade a ter as propostas de governo discutidas é Macatuba. Os planos diretores das coligações encabeçadas por Clodoaldo G alli (PV), o Ado, e Antonio Carlos Pedroso (PSDB) e Tarcísio Abel (PP) e Odair Alvares Funes (PT), o Sargento, são bastante diferentes, mas tem

alguns pontos em comum.O primeiro deles é o Plano Diretor, que é um estudo sobre as características da cidade para orientar o crescimento e o funcionamento do município, além de apontar os investimentos necessários em médio e longo prazo. As duas coligações têm a elaboração do plano entre as propostas de governo.Segundo os candidatos, o documento é fundamental para o direcionamento estratégico e crescimento sustentável de Macatuba. E ambas prometem contar com a colaboração da população no processo de elaboração. Um  novo distrito industrial também está na pauta de Tarcísio. As duas coligações já falam sobre a aquisição de área para a implantação de um novo distrito.Outro ponto em que as duas frentes coincidem é com relação às especialidades médicas

ao acesso do cidadão macatu- bense. Em seus planos de governo, Ado e Tarcísio comentam a necessidade de se aumentar a quantidade de atendimentos disponibilizados gratuitamente. Ampliação também é palavra de ordem dos dois candidatos quando o assunto são os cursos profissionalizantes, oferecidos sem custo pelo Centro M unicipal de Formação Profissional.Em seu plano de governo, Ado fala da instalação de um novo cemitério e várias ações para idosos, jovens e crianças, além da valorização da Santa Casa. Tarcisio quer U T I móvel e ampliar a lei geral das micro e pequenas empresas.
DIFERENÇASAlgumas diferenças podem ser observadas entre os dois planos de governo. A  gestão dos recursos humanos da prefeitura é um dos pontos. Tarcí

sio fala em "valorizar e motivar o funcionário público, com a prática da meritocracia". Ado aposta na qualificação dos servidores, de acordo com os seus segmentos de atuação.A cultura é uma frente de propostas diferentes. Tarcísio fala em maior incentivo às atividades culturais, mas publica um tópico exclusivo de festas populares de boa qualidade, entre as quais cita a Festa do Peão, Carnaval e Ano Novo.Já  Ado garante a continuidade dos moldes da Festa do Peão, de portões abertos. Quanto ao carnaval, diz que precisa de alternativas, considerando que o evento, ao longo das últimas décadas, se distanciou de suas raízes. O candidato do PV propõe ainda fomento das pesquisas sobre a história de Macatuba e a criação de um museu para a preservação da memória. CONCORDAM - As coligações de Ado e Pedroso (acima)e 
Tarcísio e Sargento propõe Plano Diretor e novo distrito industrial
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TERÇA-FEIRA, 24/07 NASCER E PÔR-DO-SOL: i^ 6 h 51  i^17h52

manhã tarde noite

Sol com algumas nuvens. Não chove.
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FASES DA LUA
JULHO

SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8

Agudos
Conselho Tutelar.......  3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9

Pederneiras
Conselho Tutelar......3284-6426
Santa Casa............... 3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

SEGURANÇA

Lençóis Paulista quer implantar atividade delegada em 2013
Com recursos incluídos no orçamento, Prefeitura poderá contratar policiais de folga

Carlos Alberto Duarte

Lençóis Paulista poderá implantar atividade delegada com trabalho de policiais militares de folga para reforçar a segurança da cidade a partir do ano que vem, anunciou o capitão Elvis Fernandes Botega, comandante da 5® Companhia da Polícia Militar. Ele explicou que, a exemplo de Agudos, o projeto está bem adiantado em Lençóis e só depende de aprovação de dotação no orçamento de 2013. O oficial explicou que houve a necessidade de adequação no projeto estadual que autoriza a Prefeitura Municipal celebrar convênio com a Secretaria de Segurança Pública, o que atrasou a implantação do programa em todos os municípios de São Paulo.

CO N VITE
Padre Silvano e a Co

munidade da Capela 

SantAna e São Joa

quim convidam todos 

a participarem da San

ta Missa em louvor a 

SantAna e São Joa

quim, sábado, 28/07 

às 16:00 horas. Local 

Jacomo Augusto Paco- 

la, 505, Jardim Cajú.

ORÇAMENTO - Júlio Gonçalves, diretor de Finanças, diz que atividade 
delegada precisa ser prevista na peça orçamentária de 2013

O capitão disse que todos os policiais de Lençóis Paulista aprovam a ideia de trabalhar nos horários folga. Explicou que há limites previstos na lei, e
que os PMs que aderirem à atividade delegada vão trabalhar o máximo de 8 horas por dia e 90 horas nos 15 dias que estiver de folga na Polícia Militar. Os poli-

ciais vão trabalhar com viaturas da polícia e fardados, segundo o oficial. Elvis Fernandes Bote- ga não soube informar quantos policiais serão contratados pela Prefeitura, nem o valor a ser pago por hora aos PMs de folga.
NO ORÇAMENTOO diretor de Finanças, Júlio Antonio Gonçalves, disse que a peça orçamentária de 2013 é elaborada até o mês de setembro. Ele explicou que não ainda há previsão no orçamento para a atividade delegada porque a Prefeitura Municipal aguarda assinatura de convênio com a Secretaria de Segurança Pública. Contou que quando o projeto foi aprovado pela Câmara de Vereadores estava previsto valor de cerca de R$ 12 por hora trabalhada, valor que deve ser corrigido anualmente.

C O N T R A T A - S E
D ivu lga d o r Externo: Profissional maior de 16 anos com disponibilidade para trabalhar 
como DivulgadorA/endedor Externo, conhecimento dos bairros da cidade é indispensável, 
Dinâmico e com excelente comunicação, conhecimento básico de informática.

V endedor Interno: Ambos os sexos, maior de^23 anos, habilitação de carro/moto 
conhecimentos de informática em planilhas de cálculos sistemãs comerciais, experiência 
em vendas comprovada, facilidade de relacionarpênfo eiítre equipe, disponibilidade de 
horário, dinâmico, entre outras qualidades que po^am soÉnar a nossa empresa.

Técnico de M anutenção: Profissional, maior de 18 ^ o ^ f  hsroilitação de carro/moto, 
experiência/conhecimentos das rotinas do dep^tamento de Manmenção, configuração de 
redes, facilidade de trabalho em equipe, dentre outras. ’ /

Para todas as vagas disponíveis, oáÉfi^m o^e|gistro em Carteira, Férias 
13° Salário, mais benefícios de;l^ennvo por produtividade.

Os Interessados deverão enviar currículo com foto 3X4 na sede da Empresa, 
Rua Pedro Natálio Lorenzetti, 384 - Centro - Lençóis Paulista

http://www.uniontecnologia.com.br


Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff
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Ozano Carneiro, 53 anos, médio produtor rural de 
Miranda do Norte (MA) - Que medidas estão sendo 
adotadas para aliviar os prejuízos da estiagem e para 
quem está inscrito em Dívida Ativa e é cobrado com o 
leilão de nosso maior patrimônio, a terra?
Presidenta Dilma -  Ozano, para amenizar as con
sequências da seca sobre a população e a eco
nomia do semiárido do Nordeste, liberamos R$ 
2,7 bilhões para ações emergenciais e temos 
3.360 carros-pipa distribuindo água potável em 
692 municípios. Criamos a Bolsa Estiagem, no 
valor de R$ 400, pagos em cinco parcelas, que 
já beneficia mais de 700 mil agricultores em 
800 municípios. Desde 2011, entregamos 111 mil 
cisternas e chegaremos a 200 mil neste ano. O 
Ministério da Agricultura destinou 400 mil tone
ladas de milho para ração animal a pequenos e 
médios produtores, com preços abaixo do mer
cado. Há uma linha especial com R$ 1 bilhão para 
investimento, capital de giro e custeio agrícola 
e pecuário. Empreendedores e agricultores afe
tados podem contratar entre R$ 12 mil e R$ 100 
mil, com juros máximos de 3,5% ao ano. Nos mu
nicípios em situação de emergência na área da 
Sudene, produtores adimplentes em 31/12/2011 
podem prorrogar dívidas rurais com vencimen
to até 1° de janeiro de 2013. Quanto aos débitos 
antigos de produtores rurais de todo o Brasil, a 
Lei 11.775/2008 já havia permitido descontos de 
33% a 70% sobre os saldos, para liquidação ou 
renegociação, em até dez anos. Deu, ainda, des
conto fixo de até R$ 19.200,00, além de desconto 
adicional de 10% para a região da Sudene.

Raimundo Nonato de Castro Lustosa, proprietário ru
ral de Piracuruca (PI) - Tenho uma propriedade rural, 
de nome Bom Lugar, que há muito necessita de ener
gia elétrica. Quando a energia vai chegar? Nossa co
munidade espera ansiosa.
Presidenta Dilma -  Raimundo, o atendimento da 
sua comunidade está programado para ser fei
to ainda neste ano, segundo o planejamento do 
Programa Luz Para Todos. Serão feitas as liga
ções para as 22 famílias de Bom Lugar. Em todo 
o município de Piracuruca, já atendemos 1.094 
famílias com um investimento de mais de R$ 5,2 
milhões. No estado do Piauí, o governo federal 
já investiu mais de R$ 595 milhões para atender 
123.307 domicílios. Em todo o Brasil, já foram be
neficiadas quase 3 milhões de famílias. Mas não 
vamos parar por aí. Estamos trabalhando para 
levar energia a mais localidades como a sua e, 
por isso, o Luz para Todos foi prorrogado até 
2014, com a inclusão da meta de atendimento a 
mais 495 mil domicílios rurais em todo o Brasil. 
A partir dessa expansão, vamos atender povos 
indígenas, quilombolas, comunidades tradicio
nais e famílias contempladas no Programa Bra
sil Sem Miséria. Temos preocupação tanto em 
assegurar a universalização do acesso, quanto 
em garantir a segurança das pessoas no uso do 
serviço. Com o Luz Para Todos, Raimundo, esta
mos levando energia a quem precisa dela para 
produzir e para viver.

Antônio de Pádua Assunção, 42 anos, professor uni
versitário em Palmas (TO) - Presidenta, o que esperar 
de concreto para a economia verde como resultado da 
Conferência Rio+20?
Presidenta Dilma - Antônio, a Conferência das Na
ções Unidas sobre Desenvolvimento Sustentá
vel, a Rio+20, deu passos importantes para um 
novo modelo de desenvolvimento sustentável 
para o mundo, que combine crescimento com 
inclusão social e proteção do meio ambiente. Os 
países reconheceram a erradicação da pobreza 
como o maior desafio global, decidiram criar os 
Objetivos de Desenvolvimento Sustentável e se 
comprometeram com o fortalecimento do Pro
grama das Nações Unidas para o Meio Ambiente 
(Pnuma), para auxiliar os países mais pobres na 
implementação de suas políticas de proteção do 
meio ambiente. O Brasil contribuirá com US$ 6 
milhões para o Fundo do Pnuma e com US$ 10 
milhões para o enfrentamento das mudanças do 
clima em países da África e nas pequenas ilhas. 
A biodiversidade marinha foi considerada de im
portância estratégica e terá um tratado especí
fico para protegê-la. Foi adotado ainda o Plano 
Decenal de Produção e Consumo Sustentáveis. A 
Rio+20, Antônio, consolidou uma agenda para o 
século XXI e demonstrou que todos nós -  gover
nos, organizações internacionais e sociedade civil 
-  somos sócios na construção de um mundo mais 
justo, com a pobreza erradicada, o meio ambien
te protegido, e com padrões sustentáveis de pro
dução, consumo e gestão dos recursos naturais.

Cotidiano LEILÃO
A Caixa Econômica Federal realiza na quinta-feira 26 o leilão virtual 
de joias de contratos de penhor das regiões de Bauru, Presidente 
Prudente, Ribeirão Preto e São José do Rio Preto, vencidos há mais 
de 30 dias, e ainda não regularizados. Os lotes serão expostos 
através do sítio da CAIXA www.caixa.gov.br/vitrinedejoias.

SAUDE

Agentes visitam casas para 
arrastão contra leishmaniose
Amostras de sangue dos cães são coletadas por agentes para teste rápido de leishmaniose

Priscila Pegatin

A Secretaria M unicipal de Saúde de Lençóis Paulista, responsável pelas ações de controle da leishma- niose, começou ontem a fazer o inquérito canino nos bairros Vila Cruzeiro, Jardim Alvorada, Parque Elizabeth, Vila São João, Bacili, Vila Contente e chácaras Santo Antônio. ”Essa é mais uma iniciativa preventiva. O inquérito canino nada mais é do que fazer a coleta de amostras de sangue dos animais", diz José Aparecido dos Santos, coordenador de Vigilância Epidemiológica.Duas equipes de profissionais da saúde coletam 3 ml de sangue de cada animal. A  amostra será encaminhada para o Canil M unicipal e centrifugada para teste. ” Será realizado um teste rápido que nos dá, em 15 minutos, o resultado. Caso esse resultado seja positivo vamos encam inhar essa mesma amostra para o Instituto Adolf Lutz, em Bauru, para confirmar se procede ou não o resultado", diz Santos. ”O objetivo é de proteção. Identificar quais são os animais positivos com leishmaniose e obviamente proteger os animais sadios e a população".No primeiro dia de coleta, a maior dificuldade encontrada pelos agentes de saúde foi a postura de parte da população. Em várias casas, na Vila Cruzeiro onde O  E C O  acompanhou os agentes por um período, teve morador que não deixou a equipe entrar na casa e colher o sangue do animal de estimação.

EXAME - Equipe de agentes de saúde coletam o 
sangue do cachorro Scoob, de 5 anos

COMO SE TRANSMITE A LEISHMANIOSE

A doença é transmitida do cão doente para as 
pessoas por meio do mosquito palha. Ele pica o cão 
doente e pica uma pessoa sadia, é assim que se 
pega leishmaniose.
O mosquito palha vive e prolifera em lixo orgânico 
como folhas, cascas de frutas e fezes de animais.
Por isso é importante manter o quintal sempre limpo

MOSQUITO 
PALHA SEM 
A DOENÇA

CAO DOENTE
MOSQUITO 
PALHA COM 
A DOENÇA

HOMEM 
SADIO PICADO

A LEISHMANIOSE NOS CAES
Forma assintomática: os cães não apresentam sinais clínicos.
Somente exames podem confirmar a doença;
Forma sintomática: os cães podem apresentar perda de peso e apetite; 
escamação, infecção da pele em focinho e orelhas, pelos opacos, feridas 
nas orelhas, focinho, cauda e articulações; lesões oculares; anemia, 
falência renal; diarreia crônica; coriza e inchaço das patas.

A LEISHMANIOSE EM HUMANOS
A leishmaniose em humanos pode ser assintomática, onde a pessoa 
não apresenta nenhum sintoma ou apresentar alguns sintomas 
como: febre, aumento do tamanho do fígado, diarreia e anemia 
dî crê a.
A forma clássica é a doença plenamente manifestada com aumento 
do fígado e baço, êbre, perda de peso pî ogressiv̂ a e anorexia.

Por outro lado, tem morador que aprova o serviço, como Antonio Gonçalves. ”Eu agradeço pelo trabalho e tenho consciência da importância desse exame para cuidar do meu cachorro. Sempre deixo os agentes entrarem e colher o sangue do Scoob (nome do seu cachorro)", aponta.Essa é a segunda vez que a Saúde realiza esse tipo de inquérito. ”Já  realizamos um que começou no ano de 2009 que acabou em 2010, onde tivemos 56 resultados positivos. Todos os animais foram sacrificados", explica o coordenador. "E bom lembrar que para um animal com diagnóstico positivo de leishmaniose não existe tratamento que leve a cura. Se a pessoa levar em uma clínica particular o que pode acontecer é o animal melhorar dos sintomas da doença, mas dificilmente vai se curar".O inquérito, segundo dados do ano passado, deve atender 1.126 animais. "O inquérito censitário que está se iniciando vai ser feito na totalidade das residências. No inquérito amostral, onde tem exame positivo, vai haver um sorteio, por exemplo, coletar em uma quadra e se tiver algum exame positivo à gente faz no bairro todo", explica Santos, que acrescenta. "O objetivo é trazer a proteção para todas as famílias e inclusive aos animais. A  gente pede à população que dê uma atenção e acolha bem os nossos profissionais que vão realizar o trabalho de orientação e todo o procedimento técnico recomendado pelo Instituto Adolf Lutz", finaliza.
MACATUBA

Caic dispensa alunos por falta de água
Vazamento deixou a escola sem água nesta segunda; cerca de 80 alunos foram dispensados

Priscila Pegatin

Envie pergun tas v o cê  tam bém  à p resid en ta Dilma R o u sseff para o 
e n d e re ço : reg io n a l.im p ren sa@ p resid e n cia.g o v.b r. A s  perg u n tas se rã o  
s e le c io n a d a s pela a sse sso ria  de im p ren sa do Planalto.

Um cano trincado dentro da escola Caic Cristo Rei deixou aproximadamente 80 alunos da creche e do projeto Educartes sem água nesta segunda-feira. Segundo a diretora da instituição, Glaucia Maria da Costa Santos, o problema foi detectado logo que a escola foi aberta. "Chegamos hoje pela manhã, às 7h, e vimos o vaza-

mento". Como até o horário do almoço a escola estava sem água para os alunos beber, usar os sanitários e para fazer comida, os diretores optaram por dispensar as crianças. "Fizemos a comida e o que precisamos com água mineral", acrescentou a diretora.As 80 crianças que estavam na instituição foram dispensadas por volta das 11h. "Nenhuma criança foi dispensada para ir embora sozinha. Foram leva-

dos até a casa e se encontraram algum responsável eles permaneceram, caso contrário voltaram à escola", disse Glaucia que acrescenta que alguns pais foram avisados pelo telefone, como é o caso de Josefa Luiz da Silva Santos. "Ligaram para vir buscar meus netos porque eles estão com problema e não tem água. Agora eles vão passar à tarde comigo", disse a avó.A  creche e o Educartes,

segundo Glaucia, atende cerca de 250 crianças, mas por causa das férias, apenas 80 estavam no Caic. "Elas ficam na escola das 7h30 às 16h30. Cerca de 20 crianças continuaram na escola", disse a diretora.Até o fechamento desta edição o problema havia sido encontrado, mas a Secretaria de Educação de Macatuba não confirmou se a escola teria aulas hoje.

http://www.caixa.gov.br/vitrinedejoias
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes SÉRIE B
Estão abertas as inscrições para o Campeonato Amador série B deste 
ano. As equipes interessadas em participar devem comparecer a sede 
da LLFA (Liga Lençoense de Futebol Amador) para retirar a ficha de 
inscrição. Jogadores inscritos na série A não podem participar da série 
B e vice-versa. Sport Primavera foi o campeão do ano passado.

COPA O ECO

Santa Luzia e Alfredo Guedes mantêm liderança
Santa Luzia mantém a liderança ao empatar sem gols com lanterna do grupo; Alfredo Guedes vence Palestra e segue líder do grupo A

Angelo Neto

Q
uatro jogos movimentaram a rodada deste domingo da Copa O  E CO  -Troféu Jornalista Vitor Godi- nho. A  equipe de Alfredo G uedes confirmou o favoritismo e a primeira colocação no grupo A , enquanto o líder Santa Luzia foi surpreendido pelo Flamengui- nho de Agudos no grupo B.Pelo grupo A , no estádio Archângelo Brega, o Bregão, o Atitude venceu o lanterna Sport Primavera pelo placar de 2 a 1. Josimar Lopes e Artur Mene- gon marcaram para o Atitude no primeiro tempo e Diego M achado descontou para o Sport Primavera no segundo.Em seguida, a equipe de Alfredo Guedes manteve a liderança do grupo ao bater o Palestra por 2 a 0 com gols de André Sarzi e Jeferson Rada. O  técnico do Palestra, Manoel Roberto Ferreira, lamentou as várias chances perdidas durante o jogo. "Quando levamos o primeiro gol, desestabiliza- mos emocionalmente. Agora é vencer o próximo jogo para manter as chances de classifi-

cação", lembrou. O  Grêmio da Vila folgou na rodada.Já pelo grupo B, no estádio José Zeferino Ribeiro, em Alfredo Guedes, o Santa Luzia não saiu do zero contra o lanterna Flamenguinho de Agudos. No jogo de fundo, o Crac empatou com o Mont Mor/Faberbus pelo placar de 3 a 3. Jariel, Ronaldo e Erick marcaram pelo Crac enquanto Murilo, com dois gols, e Paulo anotaram para o Mont Mor. Ci- derlei Marcos da Silva, técnico da equipe do Crac destacou a superação da equipe durante a partida. "Nossa equipe jogou melhor, mas tivemos duas falhas que resultou em dois gols do Mont Mor. Agora é trabalhar para conseguir a classificação e melhorar o entrosamento da equipe", finalizou. A  equipe do Paulistano folgou na rodada.

INVICTO- Com
a vitória sobre o 

Palestra, Alfredo 
Guedes manteve a 

liderança do grupo A

CLASSIFICAÇÃO

GRUPO A

A l f r e d o  G u e d e s 9 3

A t i tu d e 6 0
P a le s tra 3 2

G rê m io  d a  V i la 0
S p o r t  P r im a v e ra 0 3

GRUPO B

S a n ta  L u z ia 4 2

C ra c ]00
M o n t  M o r /F a b e r b u s 4 3

P a u l is ta n o ]m0
P a u l is ta n o 3 2

F la m e n g u in h o  d e  A g u d o s 1 3

GRUPO C

E x p re s s in h o 6 2

M a r in g á  d e  S ã o  M a n u e l ]00
B o re b i 4 3

A ja x / M A C ]S0
C a ju e n s e 0 2

GRUPO D

D u r a te x  d e  B o tu c a tu 9 3

B a r c e lo n a  d e  B a r ra  B o n ita ]00
G rê m io  C e c a p 3 2

A t lé t ic o  M a c a tu b a im0

I ta t in g a  ( d e s c la s s i f ic a d o ) 0 0

NOVO ESTÁDIO

Vagulão vai ter escolinhas de esportes, diz Zé Lenci

Obra foi finalizada após quase quatro anos de investimentos; complexo 
contém campo, vestiários, banheiros, pista para caminhada e arquibancada

Priscila Pegatin

O  estádio João Roberto Va- gula, o Vagulão, no Núcleo Habitacional Luiz Zillo, foi inaugurado na manhã do sábado 21 depois de quatro anos de obra. Segundo o diretor de Esportes, José Lenci Neto, a obra já pode ser utilizada pela população"Esse estádio teve duas etapas. A  primeira, mais complicada, que foi a construção da arquibancada, readequação dos taludes. Após essa etapa da arquibancada propriamente dita foi feito os vestiários, o gramado e a construção do alam- brado em torno do gramado", explica Zé Lenci, que acrescenta. "Teve um investimento muito alto por parte da Diretoria de Esportes, junto com a Prefeitura, para que terminasse com uma qualidade acima da média. A  gente procurou fazer bem caprichado tanto visual quanto a parte prática".O  vice-prefeito Luiz Carlos Trecenti participou da cerimônia de inauguração. Candidata a reeleição, a prefeita Bel Lo- renzetti (PSDB) é impedida por lei de estar em eventos deste tipo e por isso não foi. "Esse estádio era o nosso sonho. Sonho de muitos anos. A  gente fez um pedido para o deputado Rodrigo Garcia, uma emenda na área de infraestrutura de R$ 300 mil que levou dois anos para sair por causa da troca de governadores. Depois, em uma junção dentro da administração da Prefeitura conseguimos mais R$160 mil. A  primeira

INAUGURADO - Zé Lenci, José Vagula e Luiz Carlos Trecenti no chute de inauguração do estádio Vagulão

fase foi na outra administração, mas com mais R$ 460 mil realizamos tudo" diz.Sobre o novo estádio, Luiz Carlos Trecenti se diz satisfeito. "Quatro vestiários, banheiros, pista de 450 metros iluminada para o pessoal caminhar, campo super arrumado, arquibancada para mil pessoas, sanitários com acessibilidade. Acho que ficou um lugar muito aprazível. Aqui é um projeto de mais coisas pela frente. Isso é um presente para população, desculpa da demora, mas foi feito com carinho, me sinto emocionado

de dizer isso", falou em entrevista ao O  ECO.Para a família Vagula, que foi representada por José Va- gula, o estádio se tornou uma grande lembrança do filho. "É uma emoção muito grande do estádio ter no nome do meu filho. Ele foi um grande jogador aqui da cidade, muito querido, muito estimado. Fico muito contente por todos que colaboraram para que fosse o nome dele no campo. Ele era amigo de todas as pessoas de Lençóis. Faleceu novo, com 23 anos, jogou em muito times, jogou até

no juniores do Noroeste. Acho que o nome dele no campo vai ser uma grande lembrança para a família Vagula", disse o pai de João Roberto Vagula.Segundo Lenci, o estádio deve ser utilizado pela comunidade e pelas equipes de futebol da LLFA (Liga Lençoense de Futebol Amador). "Aqui vai ser aberto para a população em geral. A  prioridade é a formação de atletas, as escolinhas de esporte que vão ser o carro chefe da utilização, mas também vamos abrir para a Liga mandar jogos e campeonatos", finaliza Lenci..

BIG BOYS

Sub-15 é vice campeão 
da Copa Big Boys

Invicta e com defesa menos vazada 
no campeonato, equipe sub-15 da 
UME de Lençóis Paulista perdeu 
nos pênaltis para o Nafa 7

Angelo Neto

A equipe sub-15 da UME de Lençóis Paulista ficou com o vice-campeonato da Copa Big Boys, realizada em Bauru, ao perder nos pênaltis para a equipe do Nafa 7, após um empate no tempo normal por 1 a 1. No primeiro jogo, as duas equipes também haviam empatado pelo mesmo placar. O  jogo aconteceu no estádio Sílvio de Magalhães Padilha, o Padilhão.Os lençoenses iniciaram bem o jogo e logo aos 5 m inutos Pedro Rafael abriu o placar. Com  um bom toque de bola e uma forte marcação, a U M E Lençóis Paulista dominou as ações, mas aos 24 minutos do primeiro tempo, o Nafa 7 empatou após cobrança de escanteio da direita.O  segundo tempo foi bastante movimentado com as duas equipes criando chances

claras de gols. Aos 24 minutos do segundo tempo, aconteceu o lance mais polêmico da partida. Após uma cobrança de falta do jogador Lucas da UM E de Lençóis Paulista, o goleiro do Nafa tirou a bola de dentro do gol, mas o bandeirinha e o juiz não validaram.Nos pênaltis, o Nafa 7 venceu por 5 a 4 e se sagrou campeão. O  técnico da equipe da UM E de Lençóis Paulista, Felipe Quitilhano, destacou o trabalho realizado com as crianças. "Fomos vice-campe- ões sem perder nenhum jogo. Esse time sub- 15 de Lençóis Paulista tem muito futuro. Nós procuramos trabalhar também a parte social e tornar esses meninos em grande pessoas para que sejam exemplos fora de campo" O  goleiro da equipe, Renan Calheira, foi o menos vazado da competição com apenas três gols sofridos.

Madeira “in natura”, toras p/serraria, 
cruzetas, dormentes, postes, pontaletes, 
lenha, cortadas na medida e carregadas

¥r. Sr, Bruno (11) 3845-5599
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EVENTO

Orquestra Leopoldo 
de Tupã anima baile 
dançante no sábado
Evento é gratuito e exclusivo para associados;
Elton John Cover é atração do baile de Dia dos Pais

Dois grandes eventos es
tão na agenda do CEM (Clu
be Esportivo Marimbondo) 
para as próximas semanas. 
No próximo sábado, dia 28, 
tem jantar dançante para ca
sais. Na animação da noite, 
nada menos que a banda Le
opoldo e Orquestra de Tupã.

Em atividade desde mea
dos da década de 1960, a Le
opoldo e Orquestra de Tupã 
tem mais de quarenta anos 
de atividade e leva no currí
culo inúmeras apresentações 
em todo o te rritó rio  nacional 
e vários países da América 
do Sul. Entre os marcos im
portantes de sua história, já 
recebeu do Clube Piratininga, 
São Paulo -  um dos mais con
ceituados clubes de dança de 
salão do país -  o títu lo de “A  
Melhor Orquestra do Brasil” .

O evento tem início pre
visto para as 20h30 é gratui
to  e exclusivo para sócios. As 
mesas devem ser reservadas 
ao longo da semana.

No dia 11 de agosto, um 
sábado, o artista cover de um 
dos maiores e mais conceitu
ados músicos da atualidade 
vai abrilhantar o baile de Dia 
dos Pais. O maestro paulis
tano Rogério Martins, incor
pora o cantor britânico Elton 
John, acompanhado da banda 
Roma, em um show que pro
mete ser inesquecível.

Martins já trabalhou para 
a TV, atendendo Globo e Re- 
cord, e também assina traba
lhos para artistas como Da
niel, Fabio Junior e Peninha. Há 
15 anos ele personifica Elton 

John, em show que se tornou 
sensação a partir de 2007.

O show é uma mescla dos 
sucessos românticos com a 
fase mais rock and roll do bri
tânico. Nessa toada, não vão 
faltar músicas como “ Don’t  
let the sun go down on me” , 
“ Goodbye yellow brick ro- 
ad” , “ Daniel” , “ Candle in the 
wind” , “ Rocket Man” , “ Phila- 
delphia Freedom” , “ Don’t  go

FAMOSO Leopoldo e 
O rquestra de Tupã são 

sucesso desde a década 
de 1960 no Brasil e 

tam bém  no Exterio r

INCORPORADO
O  m aestro Rogério  
Martins interpreta  
o cantor britânico  

Elton John, em show 
que tem  de tudo 

para ser inesquecível

breaking my heart” , “ I guess 
that’s why they call it the 
blues” , “ Can you feel the love 
tonight”  e “Your Song” .

O evento tem início pre
visto para as 20h30. Os in
gressos já estão à venda. 
Sócios pagam R$ 40 e não 
sócios, R$ 80. A  noite terá 
um Buffet completo, com tá
bua de frios, pratos quentes 
e bebidas a noite toda.

ESPORTES

Tênis termina com 
confraternização 
e bons jogos

Jogos de alto nível técnico 
e uma animada confraterniza
ção marcaram o encerramen
to  da categoria Duplas, do 
torneio interno de tênis do 
CEM (Clube Esportivo Ma
rimbondo). O encerramento 
aconteceu no domingo 8.

No feminino, a disputa foi 
vencida por Celi e Eneida, 
com Fernanda e Carol Soares 
em segundo lugar. Na série A, 
a dupla Ariel e Pedro ficou em 
primeiro lugar, Xerão e Aldi- 
no foram os vices. Na série B,

o títu lo foi de Dudu Soares e 
Zé Ilton, com Pacoá e Bian- 
chini em segundo. Na série 
C, as duas melhores duplas 
foram, respectivamente, Feli
pe Martins e Eduardo Galli e 
Fabiano Bily e Leopoldo.

As inscrições para o to r
neio interno do CEM, cate
goria Simples, terminaram 
na sexta-feira 20 de julho. 
Segundo o Departamento de 
Esportes, o campeonato está 
previsto para começar na se
gunda semana de agosto.

MASTER

Três partidas completam 3  ̂ rodada
Ao longo da semana, 

seis equipes entraram em 
campo para três partidas 
que completaram a te r
ceira rodada da categoria 
master da Copa Frigol. A  
média de gols continua al
ta. Ao todo, a bola balan
çou as redes por 24 vezes.

Na terça-feira 17, a MS 
Sports/ Trigal venceu a Pa- 
melab/Colégio São José 
por 6x3. Na quarta-feira 
18, em outra partida com 
muitos gols, a ALL Sports/ 
Ventura FM venceu a

Masster Veículos/Sport 
Shoes por 4x3. E por fim, 
na quinta-feira 19, Humai- 
ta Hall/ Baobá e Paulista 
Som/ Pão e Opção empa
taram em 4x4.

A  quarta rodada come
çaria na noite de ontem, 
com o confronto entre 
Hemolab/Hot 107 e Mass
te r Veículos/Sport Shoes. 
Hoje jogam Box 9/Giga 
Express x  Humaita Hall/ 
Baobá. Amanhã tem MS 
Spors/Trigal x  LP Net/To- 
deschini. Na quinta-feira

26, entram em campo Pa- 
melab/Colégio São José x  
All Sports. Todos os jogos 
tem início previsto para 
I9hl5.

S Ê N IO R
A  média de gols tam 

bém alta nos confrontos 
da categoria sênior. Na 
quarta rodada foram mar
cados 31 gols em cinco 
jogos, média superior a 
seis gols por partida. Na 
sexta-feira 20, a Masster 
Veículos/Sport Shoes ven

ceu a FS Veículos/Frigol 
por 5x3. No sábado 2 I, a 
MS Sports/ Trigal venceu 
a All Sports/ Ventura FM 
por 5x2. No mesmo dia, o 
Paulista Som/Pão & Opção 
venceu a Hemolab/Hot 
I07 por 3x2.

Dois jogos fecharam a 
quarta rodada no domingo 
22. A  Box 9/Giga Express 
venceu a Humaita Hall/Ba- 
obá por 4x2 e a LP Net/ 
Todeschini venceu a Pa- 
melab/ Colégio São José 
por 3x2.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade AM IGOS
Marcelo e João, sempre 
presente na Pizzaria 
Pramio
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Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 

Fone: (14) 3263-1057 

O telefone da loja 2 m udou  

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-1717
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V e n h a  conferir!
Rua XV de Novembro, 06 
Ceniro - Lençóis Paulista

MÁXIMA QUALIDADE

trema
EQUIPAMENTOS I
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(14)3264-3707
9116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM  
DE PAULA, N° 311

JD.UBIRAM A  

LENÇÓIS PAULISTA

R. Dr. Anionio Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

Novo cam po

No sábado 21, pela manhã, foi inaugurado o estádio municipal João Roberto Vagula, no Núcleo Habitacional Luiz Zillo. Durante o evento, participantes dos 
Jogos Regionais foram homenageados pelo diretor de Esportes José Lenci Neto e pelo vice-prefeito Luiz Carlos Trecenti. O atleta de bocha Alfio Murador 
foi homenageado como atleta mais experiente e recebeu um presente das mãos de Luiz Carlos. Naara Laís Dutra, da equipe da ginástica rítmica e vice- 
campeã dos Jogos Regionais, recebeu flores das mãos de Isa Correa por ser a mais nova atleta lençoense, de apenas 14 anos.

FOTO: O ECO

• DOCELÂNDIA
Desde 1990, a Docelândia faz 
alegria das crianças e adultos 
com a variedade em doces, 
salgadinhos, artigos para festas 
de aniversário, bebidas e muitas 
guloseimas. A Docelândia conta 
com duas lojas para melhor 
atender seus clientes. A loja 1 
fica na rua Dr. Antonio Tedesco, 
786, telefone (14) 3264-3977.
A loja 2 fica na avenida 25 de 
Janeiro, 742, ambas em Lençóis 
Paulista.

FOTOS: STUDIO A

o  Rafaela e Gabriel 
na pizzaria Habil 
©  Silvio e Sicera 
na pizzaria Habil 
©  Sergio, Nicolas e Juliana 
na lanchonete Quero Mais 
O  Leandro, Breno e Claudia 
na lanchonete Quero Mais 
©  Geh e Fran, pizzaria Pramio 
O  Rafael, Sadraque e 
Jeferson, pizzaria Pramio

FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• Ana 
Rosa faz 
aniversário 
dia 25. 
Recebe os 
parabéns 
de amigos e 
familiares.

• Marcela 
comemorou 
seu aniversário 
ao lado do 
namorado 
João, na 
pizzaria Pramio. 
Parabéns!
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